



Presentarán crónicas de Valparaíso Antiguo

Se trata de una obra escrita por el periodista Adolfo Simpson, que será entregada a la ciudad el próximo martes, en el recinto ferial de la avenida España.

En un acto que se llevará a efecto el próximo martes, a las 17 horas, en el recinto ferial de la Avenida España, será presentado el libro "Crónicas de Valparaíso antiguo", del escritor y periodista porteño Adolfo Simpson Trostel.

La obra, impresa con el auspicio de la Municipalidad de Valparaíso como homenaje a los 450 años del descubrimiento de la bahía de este puerto, registra en cuarenta y tres crónicas, interesantes retazos de la historia porteña, de sus calles, personas, plazas, cementerios imprevistos, acontecimientos tristes y alegres. Son trozos de la historia de la ciudad que no figuran en textos ni tratados, como señala el escritor Carlos León en el prólogo, donde califica a la pluma de Simpson y al libro mismo como una "declaración de amor a la ciudad y sus habitantes".

PRESENTACION

La presentación del nuevo libro de Adolfo Simpson la hará el editor de redacción del diario "El Mercurio" de Valparaíso, Gastón Gauché Toromoreno.

Asistirán también al acto de entrega del libro "Crónicas de Valparaíso antiguo", diversas autoridades además de público en gene-

ral, asistente a la segunda versión de la feria "Valparaíso Muestra", montada en el mencionado recinto porteño.

La obra, como se dijo, tiene prólogo del escritor Carlos León y lleva en su portada una ilustración de Renzo Pecchenino, Lukas, Premio Nacional de Periodismo.

ADOLFO SIMPSON

Nacido en Valparaíso, en el Cerro Alegre, Adolfo Simpson se ha preocupado como periodista y escritor, de conocer aspectos pretéritos de la ciudad.

Es autor de dos libros de poemas titulados "Sémáforo" y "Triptómenas" respectivamente, y de una monografía histórica sobre "El capitán Prat y un poeta en la escena porteña".

Escribió por años en el diario "La Unión" y colabora actualmente en "El Mercurio" y "La Estrella" de Valparaíso, además de numerosos otros medios impresos de provincia, como "La Mañana" de Talca, "La Discusión" de Chillán, "La Tribuna" de Los Angeles y "La Región" de San Fernando.

EN ANTOLOGIAS

Posee diploma de distinción por su poema "Valparaíso", obtenido en la Sexta Feria de Arte de Valpa-



Adolfo Simpson Trostel.

raíso, en 1971, y ganó el segundo premio en el Concurso Nacional de Cuentos convocado por la empresa Hücke, con su narración de ciencia ficción "Ninguna novedad".

Adolfo Simpson integra varias antologías de poetas y escritores y en la década del setenta fue director y dos veces vicepresidente de la Sociedad de Escritores de Valparaíso. Pertenece además al Pen Club, a la Sociedad de Escritores de Chile, el Grupo Fuego de la Poesía y a Acoplam de Colombia.

Posee una completa biblioteca especializada sobre Valparaíso, compuesta por libros, revistas, periódicos y documentos, en su mayoría de gran contenido histórico y literario.

Presentarán crónicas de Valparaíso antiguo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentarán crónicas de Valparaíso antiguo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile